

Melsunger Land



Wichtebach kommt in den Kasten

Immer fünf der eckigen Röhren werden für den Wichtebach gesetzt, dann wird weiter ausgeschachtet und der Unterbau befestigt für die nächsten fünf. So geht es nach und nach durch ganz Wichte, bis alle 110 Bauteile im Boden liegen. Das macht zusammen 330 Meter. So lang wird der Kasten, das neue unterirdische Bett für den Wichtebach. Nach Jahrzehnten des Wartens wird in Wichte die Ortsdurchfahrt erneuert. Nach einem zögerlichen Beginn geht es nun flott voran. 2,46 Millionen Euro werden bis Ende dieses Jahres investiert. Das Land übernimmt die Kosten für den Bachkanal, für eine kleine Brücke am Ortsingang sowie für den Straßenbau. Über eine Million Euro gehen zulasten der Gemeinde, die unter anderem für Wasser- und Kanalleitungen zuständig ist und für die Nebenanlagen der Ortsdurchfahrt, also Beleuchtung und Gehwege. Morschen erhalte allerdings dafür Zuschüsse vom Land, sagte Reinhold Rehbein, Pressesprecher des Amtes für Straßen- und Verkehrswesen in Kassel. (bmn)

Foto: Müller-Neumann.